

Hallo XXX,

vielen Dank für das angenehme Gespräch. Wie besprochen, sende ich Ihnen einen kurzen Abriss des diesjährigen Informatiktags am 22.06.

Zum Informatiktag laden wir die Studierenden und Lehrenden aller sieben Informatikstudiengänge der HTW sowie Unternehmen und Expert*innen ein.

So wollen wir den Austausch und Transfer von Wissen fördern. Neben einem vielfältigen Rahmenprogramm aus Key-Speaker-Beiträgen, Studierenden- und Lehrendenpräsentationen wird es auch eine Postersession geben.

Unternehmen können dort in Form eines Posters einen Beitrag erstellen und sich so mit einem konkreten Projekt oder Thema an einem eigenen Stand bei den Studierenden vorstellen. Die Gestaltung des Posters ist dabei ganz Ihnen überlassen. Wichtig ist nur, dass das Poster den Studierenden einen interessanten Input gibt, um mit Ihnen in den fachlichen Austausch zu kommen, um die Verbindung zwischen Theorie und Praxis zu fördern. Vielleicht haben Sie ja sogar bereits eine Grafik oder ein Schaubild, das sich für ein solches Poster anbieten könnte. Anschließend können Sie mit den Studierenden selbstverständlich auch über Karriereoptionen ins Gespräch kommen.

Die Teilnahmegebühr beträgt 500€

Den Link zur Veranstaltung finden Sie hier:

<https://events.htw-berlin.de/karriere/informatiktag/>

Bei Rückfragen können Sie sich jederzeit an mich wenden.

Viele Grüße